

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711136 - RORO CLAIRINA FAUSTIN VYCHAN

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Baik..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	sudah baik.
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Komunikasi: jangan buru-buru ya, IC: apa yang tidak nyaman bagian apa yang bikin tidak nyaman dek? kalau periksa mata lebih enak sejajar ya dek. sudah cuci tangan. Lapang pandang: lebih baik menggunakan objek yang warnanya kintrras agar mrmudshkan passein dan -pemeriksa. jangan buru-buru yan karena akan melihat titik buta dan luasw lapang pandang, kalua sudah terlihat terusakan sampai dengan nasal ya janga diputus. Otot: belum melihat simetrisitas bola mata, pelan-pelan ya. TIO: baik
Pemeriksaan Nervus Cranialis	NV: lokasi yang dipalpasi kurang tepat, NXII periksanya terburu2 sekali, karena mepet waktu, padahal waktu yg sisa masih ada.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	intepretasi hasil pemeriksaan refleks bisa dicek lagi ya, normal itu berapa, jika ada perluasan itu berapa. ingat lagi area-area dermatom, coba untuk lebih tenang dan tidak terburu shg bisa lebih sistematis dlm melakukan pemeriksaan..
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: oke. Persiapan: seharusnya pasien dan pemeriksa duduk berhadapan, kaki menyilang ya dek, pemeriksa tidak berdiri begitu dek, jadi kejauhan nanti dan kurang nyaman baik untuk pemeriksa maupun pasien, Palpebra dan silia: oke. Konjungtiva: oke. Sklera belum dinilai. Kornea: sebelum keratoskop seharusnya kamu lihat dulu dari arah depan dan samping bagaimana kecembungan dan kejernihan kornea yaa. COA, iris, pupil: oke. Lensa: oke. Sklera akhirnya ingat di akhir2. Hati hati yaa dek, belajar sistematis agar tidak ada yang terlewat.
Pemeriksaan Visus	pastikan pasien di jarak 6 atau 5 meter dari snelen. intepretasi mata kiri salah, seharusnya 1/300, namun dilaporkan 4/300, dan tidak dilakukan pemeriksaan presepsi warna dan cahaya. intepretasi mata kanan salah, seharusnya 6/20, tapi dilaporkan 6/15 sebelum memakai pinhole.
Pemeriksaan Vital Sign	IC sudah lengkap. Persiapan pasien OK. Persiapan alat OK. Cuci tangan sebelum dan setelah px OK. Px suhu OK. Px nadi dan pernapasan OK, jelaskan juga karakteristik irama dan kualitasnya. Px TD tekanan palpatoir sudah benar, hasil sesuai. GOOD JOB
Universal Precaution	cuci tangan terlalu cepat kurang dari 40 detik. bingung masukin tangan waktu gowning.